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Please read the 
following 
instructions 
carefully before 
using the 
appliance and 
retain for further 
reference.

Veuillez lire 
attentivement les 
instructions 
sui-vantes avant 
d'utiliser le 
climatiseur et 
conservez le 
présent manuel 
d'utilisation afin 
de pouvoir vous y 
référer 
ultérieurement.

klimatyzatora 
mai jos înainte de 
a utiliza aparatul 
de aer 

a le putea 
consulta pe viitor.

x?
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The appliance is only to be used with the power supply unit provided 
with the appliance.
This appliance can be used by children aged from 8 years and 
above and persons with reduced physical, sensory or mental 
capabilities or lack of experience and knowledge if they have been 
given supervision or instruction concerning use of the appliance in 
a safe way and understand the hazards involved. Children shall not 
play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be 
made by children without supervision.
Appliance must be kept at a suitable distance from walls, 
furniture and curtains to prevent them from overheating due to 
poor ventilation.
This Appliance is designed for INDOOR DOMESTIC USE ONLY.
Children should be supervised do not play with the appliance.
DO NOT add water from moisture outlet directly, or it will damage 
the unit.
Do not allow children to play with any product packaging, such as 
plastic bags.

registers radiator stoves or heaters.

near an electrical outlet.

best results.

DO NOT allow the moisture outlet to directly face the wall.
NEVER tilt, move, or attempt to empty unit while it is operating.
Shut off and unplug before removing the water tank and moving 
the unit.
DO NOT attempt to repair or adjust any electrical or mechanical 
functions on this unit. Doing so will void your warranty. The inside of 
the unit contains no user serviceable parts. All servicing should be 
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Ne pas utiliser le produit aux abords immédiats d’une baignoire, 
d’une douche ou d’une piscine.
Ne jamais laisser cet appareil près de rideaux, tissus, plantes, etc.
Veiller à ne pas l’utiliser dans des lieux (par exemple une cuisine) où 
de l’huile chaude risquerait d’éclabousser les pièces en plastique. 
Un contact avec de l’huile entraîne toujours un endommagement.
Cet appareil doit être placé sur un sol lisse et le cordon 
d’alimentation ne doit pas passer près d’appareils de chauffage.
Pour un usage domestique en intérieur uniquement.
Ne jamais plonger l’appareil dans de l’eau ou tout autre liquide.
Débrancher l’appareil du secteur lorsqu’il n’est pas utilisé ou avant 
de le nettoyer. 
Ranger l’appareil dans un endroit propre et sec si vous n’avez pas 
l’intention de l’utiliser pour une durée prolongée.
Si le cordon d’alimentation est endommagé, il doit être remplacé par 

L’appareil doit uniquement être utilisé avec l’unité 
d’alimentation fournie.
Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus 
et par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles 
ou mentales réduites, ou présentant un manque d’expérience 
et de connaissances, s’ils ont reçu un encadrement ou des 
instructions concernant l’utilisation de l’appareil en toute sécurité 
et comprennent les risques encourus. Les enfants ne doivent pas 
jouer avec l’appareil. Le nettoyage et l’entretien ne doivent pas être 
effectués par des enfants sans surveillance.
L’appareil doit être maintenu à une distance convenable des murs, 

mauvaise ventilation.
Cet appareil est destiné à un USAGE 
DOMESTIQUE UNIQUEMENT.
Veiller à ce que les enfants ne jouent pas avec l’appareil.
NE PAS AJOUTER d’eau directement par la sortie d’humidité car 
cela risquerait d’endommager l’unité.
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Ne pas laisser les enfants jouer avec l’emballage du produit, comme 
les sachets en plastique.
Pour éviter le risque d’incendie, ne JAMAIS placer le cordon 
sous des tapis, près d’appareils de chauffage, de radiateurs ou 
de poêles.

intérieur à proximité d’une prise électrique.

meilleurs résultats.

Ne PAS permettre à la sortie d’humidité de faire directement face 
au mur.
Ne JAMAIS incliner, déplacer ou tenter de vider l’unité pendant 
son fonctionnement.
Arrêter et débrancher avant de retirer le réservoir d’eau et de 
déplacer l’unité.
Ne PAS essayer de réparer ou d’ajuster les fonctions électriques 
ou mécaniques de cette unité. Cela pourrait annuler votre 
garantie. L’intérieur de l’unité ne contient aucune pièce réparable 
par l’utilisateur. Toutes les réparations doivent être effectuées 

Ne pas brancher le cordon d’alimentation si vos mains sont 
humides : un choc électrique pourrait se produire.
Ne JAMAIS utiliser de détergents, d’essence, de nettoyant pour 
verre, de vernis pour meubles, de diluant pour peinture ou autres 

Ne pas verser d’eau dans les ouvertures autres que celle du 
réservoir d’eau.
Une humidité excessive dans une pièce peut provoquer une 
condensation d’eau sur les fenêtres et certains meubles. Si cela se 

Ne jamais placer le carter sous de l’eau ou l’immerger dans 
un liquide.
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niego zasilaczem.

plastikowymi workami.
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podczas pracy.

jej w cieczach.

i czyszczenia. PRZESTROGA! W przypadku korzystania 
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Acest aparat este conceput NUMAI PENTRU UZ CASNIC, 

deoarece aceasta poate deteriora unitatea.

sau radiatoare.

perete, pentru cele mai bune rezultate.
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deplasa unitatea.
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Gwarancja
GarantieGuarantee

We take special care to select high quality materials and use manufacturing techniques that allow us to create products 

professional or commercial) household use.
To make a claim under this guarantee, you must present your proof of purchase (such as a sales receipt, purchase invoice or other 
evidence admissible under applicable law), please keep your proof of purchase in a safe place. For this guarantee to apply, the 
product you purchased must be new, it will not apply to second hand or display products. Unless stated otherwise by applicable law, 
any replacement product issued under this guarantee will only be guaranteed until expiry of the original period guarantee period.
This guarantee covers product failures and malfunctions provided the product was used for the purpose for which it is intended and 
subject to installation, cleaning, care and maintenance in accordance with the information contained in these terms and conditions, 

This guarantee does not cover defects and damage caused by normal wear and tear or damage that could be the result of improper 

law, this guarantee will not cover, in any case, ancillary costs (shipping, movement, costs of uninstalling and reinstalling, labour etc), 
or direct and indirect damage.
If the product is defective, we will, within a reasonable time, refund.
Rights under this guarantee are enforceable in the country in which you purchased this product. Guarantee related queries should 
be addressed to the store you purchased this product from.
The guarantee is in addition to and does not affect your statutory rights.
If you purchased this product in France, in addition to this commercial guarantee, the vendor remains bound by the legal guarantee 

product from is liable for any conformity or hidden defects in the product in accordance with these provisions.

sales guarantee which was granted to same at the time of purchase or repair of the movable property, restoration covered by the 
guarantee, any period of downtime of at least seven days shall be added to the remaining guarantee period. This period runs from 
the request for intervention by the purchaser or from the availability for repair of the goods in question, if such availability is after the 

vendor must deliver goods in conformity with the contract and is liable for the lack of compliance existing at the time of delivery. It 
is also responsible for the lack of compliance caused by the packaging, assembly instructions or installation when it is responsible 

they correspond to the description given by the vendor and possess the qualities presented by the vendor to the purchaser in the 

use for which it was intended, or which reduce such use so much that the purchaser would not have bought it, or would have paid a 

be brought by the purchaser within two years from discovery of the defect.
If you purchased this product in Poland, this guarantee shall not exclude, limit or suspend your entitlement arising from the legal 
provisions on warranty for defects of the thing sold.

If you purchased this product in Spain, the distributor will be liable for any conformity defects of the product according to the 

consolidated text of the General Consumer and User Protection Law and other complementary laws.
If you purchased this product in Portugal, the distributor is liable for any conformity defects of the product pursuant to the terms of 

COMF12854 180520- NO NAME 700 mL Humidifier v4.indd   15 02/07/2019   14:43



16

Gwarancja
GarantieGuarantee

Nous veillons tout particulièrement à sélectionner des matériaux de haute qualité et à utiliser des techniques de fabrication qui 

livraison (en cas d’achat en ligne), sans coût supplémentaire dans le cadre d’un usage domestique normal (non professionnel et 
non commercial) de l’appareil.
Pour déposer une réclamation au titre de cette garantie, vous devez présenter votre preuve d’achat (ticket de caisse, facture 
d’achat ou toute autre preuve recevable en vertu de la loi en vigueur). Conserver votre preuve d’achat dans un endroit sûr. Pour que 
cette garantie soit applicable, le produit que vous avez acheté doit être neuf. La garantie ne s’applique pas aux produits d’occasion 
ou aux modèles d’exposition. Sauf indication contraire prévue par la loi en vigueur, tout produit de remplacement fourni au titre de la 
présente garantie ne sera garanti que jusqu’à expiration de la période de garantie initiale.
Cette garantie couvre les défaillances et dysfonctionnements matériels, sous réserve que le produit ait été utilisé conformément 
à l’usage pour lequel il a été conçu, qu’il ait été installé, nettoyé et entretenu conformément aux informations contenues dans 
les présentes conditions générales ainsi que dans le manuel d’utilisation, et conformément à la pratique, sous réserve que cette 
dernière n’aille pas à l’encontre du manuel d’utilisation.
Cette garantie ne couvre pas les défauts et dommages causés par l’usure normale ni les dommages pouvant résulter d’une 
utilisation non conforme, d’une installation ou d’un montage défectueux, ou d’une négligence, d’un accident, d’une mauvaise 

directs et indirects.
Si le produit est défectueux, nous proposerons, dans un délai raisonnable, un remboursement.
Cette garantie est valable dans le pays où vous avez acheté ce produit. Toute demande au titre de la garantie doit être adressée au 
magasin où vous avez acheté ce produit.
Cette garantie s’ajoute à vos droits statutaires, sans les affecter.
Si vous avez acheté ce produit en France, en plus de cette garantie commerciale, le vendeur reste tenu de respecter la garantie 

auprès duquel vous avez acheté ce produit répond de tout défaut de conformité ou vice caché du produit, conformément aux 
présentes dispositions.

commerciale qui lui a été consentie lors de l’acquisition ou de la réparation d’un bien meuble, une remise en état couverte par 
la garantie, toute période d’immobilisation d’au moins sept jours vient s’ajouter à la durée de la garantie qui reste à courir. Cette 
période court à compter de la demande d’intervention de l’acheteur ou de la mise à disposition pour réparation du bien en cause, 
si cette mise à disposition est postérieure à la demande d’intervention. Garantie légale de conformité (extrait du Code de la 

de conformité existant lors de la délivrance. Il répond également des défauts de conformité résultant de l’emballage, des instructions 

eu égard aux déclarations publiques faites par le vendeur, par le producteur ou par son représentant, notamment dans la publicité 

en cas de défauts cachés de la chose vendue qui la rendent impropre à l’usage auquel on la destine, ou qui diminuent tellement cet 

la découverte du vice.
Si vous avez acheté ce produit en Pologne, cette garantie ne peut exclure, limiter ou suspendre votre droit découlant des 
dispositions légales sur la garantie des défauts de la chose vendue.

Si vous avez acheté ce produit en Espagne, le distributeur répond de tout défaut de conformité du produit conformément aux 

générale sur la protection des consommateurs et des utilisateurs et d’autres lois complémentaires.
Si vous avez acheté ce produit au Portugal, le distributeur répond des défauts de conformité du produit conformément aux termes 
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Gwarancja
GarantieGuarantee

tymi przepisami.
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Gwarancja
GarantieGuarantee

descoperirea defectului.
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Preparation Préparation
Przygotowanie

Selecting a location

IMPORTANT! 
•

• Remove from box. Remove packaging material. Remove and 
set aside instructions.

• Recycle box and packaging materials or save box for end of 
season storage.

•

a water resistant surface, as water can damage furniture and 

10cm

IMPORTANT! 
•

•
damaged by too much moisture.

•
purpose of the fan vent is to blow the cool mist throught the mist outlet slot. It is 
important that this part is kept clean and free of obstructions. We recommend 
checking the fan vent before using this item.

CAUTION:
•
•
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Preparation Préparation
Przygotowanie

Choix de l’emplacement

IMPORTANT ! 
•

• Retirer du carton. Retirer le matériau d’emballage. Retirer et 
mettre de côté les instructions.

• Recycler le carton et les matériaux d’emballage ou garder le 

• Choisir un emplacement stable et horizontal à au moins 10 cm 

car l’eau peut endommager les meubles et certains sols.

10cm

IMPORTANT ! 
•

•
endommagés par un excès d’humidité.

•

Il est important que cette pièce soit propre et exempte de toute obstruction. Il est 

ATTENTION :
•
•

électrique pourrait se produire.

COMF12854 180520- NO NAME 700 mL Humidifier v4.indd   20 02/07/2019   14:43



21

Preparation Préparation
Przygotowanie

Wybór miejsca pracy

•

•

•

•
10cm

•

•

•

otworu wentylatora.
PRZESTROGA!
•
•
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Preparation Préparation
Przygotowanie

IMPORTANT! 
•

•

•

•
10cm

IMPORTANT! 
•

•

•

utiliza acest articol.

•
•
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(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

1. Mist Director 2. Tank 3. Night Light 4.  5. Brush 6. Base 7. Adapte

1. Tête d’orientation de la vapeur 2. Réservoir 3. Veilleuse 4. Bouton d’alimentation/de commande/témoin LED de remplissage
5. Brosse 6. Base 7. Adaptateur

1. Wylot pary 2. Zbiornik 3.  4.  5. Szczotka 
6. Podstawa 7. Zasilacz sieciowy

1.  2. Rezervor 3.  4.
LED indicator reumplere 5. Perie 6.  7. Adaptor

COMF12854 180520- NO NAME 700 mL Humidifier v4.indd   23 02/07/2019   14:44



24

AssemblageAssembly 
Asamblare

01

02

03
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04

05

06

07
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UtilisationUse
Utilizare

Separate the tank from the base of the unit.
Open the tank lid, turning it to the left.
Pour cool, clean water directly into the tank. Do not pour anything but water into the tank.

Press the Power Button to turn on.
Use only the enclosed cleaning brush to gently clean disk and remove build up and deposits. Do not scrub or scrape the 
ultrasonic disk.

Functions and features
Press once, the appliance is ON with the mist emission and night light ON.
Press twice, the appliance is OFF with the mist emission and night light OFF.  
                 

UtilisationUse
Utilizare

Séparer le réservoir de la base de l’unité.
Ouvrir le couvercle du réservoir en le tournant vers la gauche.
Faire couler de l’eau fraîche et propre directement dans le réservoir. Ne pas verser autre chose que de l’eau dans le réservoir.
Fermer le couvercle du réservoir en le tournant vers la droite. Il est important de visser FERMEMENT le couvercle après avoir 
rempli le réservoir d’eau.

Appuyer sur le bouton d’alimentation pour allumer l’appareil.
Utiliser uniquement la brosse de nettoyage incluse pour nettoyer le disque avec précaution et retirer l’accumulation et les dépôts. 
Ne pas frotter ou gratter le disque à ultrasons.

Fonctions et caractéristiques
Appuyer une fois pour lancer l’appareil, l’émission de vapeur et la veilleuse.
Appuyer deux fois pour arrêter l’appareil, l’émission de vapeur et la veilleuse. 
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UtilisationUse
Utilizare

Funkcje

UtilisationUse
Utilizare

discul ultrasonic.
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Entretien et maintenance 
ș ținere

WARNING! 
•

attempting any cleaning or maintenance of this product.

Warning! Always disconnect the mains power supply before cleaning the unit.

Use a soft dry cloth to clean the surface of the product. Never pour water onto or into the unit.
Fill the Base with: mixture of 1 tsp. white vinegar and 1 tsp. water.

With the vinegar in the base, clean all interior surfaces with a soft cloth or brush to help remove scale.
Also check mist nozzle and mist tube in water tank. Clean as needed.
Rinse the base thoroughly with water to remove scale and vinegar solution.

Storage

It is important to keep it in a safe, dry location.

Recycling

it should not be disposed of with your general household waste. Some chemicals contained within electrical/electronic products or 
batteries can be harmful to health and the environment. Only dispose of electrical/electronic/battery items in separate collection 

of these schemes and for the protection of the environment.

Technical data
Model CF-2900

Adaptor Input

Rated Power

Output

Water Tank Capacity 0.9L

.
Conforms to all relevant European Directives
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Troubleshooting guide
The following troubleshooting guide addresses the most common problems. If problems persist, call customer service.

Problem Solution

Water vapor and humidity are not produced. Power plug: Unplug and then try again.
Power Failure: When the power is returned, try again.
Tank Installation: Make sure the tank is correctly attached.
The surface of the ultrasonic disk is dirty: Clean ultrasonic disk.

Air blows but water vapor is not produced. Excessive Water: Remove a certain amount of water
from the tank.
Detergent residue and/or oil ingredients from cosmetics, etc may be 

The surface of the ultrasonic disk is dirty: Clean ultrasonic disk.
If you use hard water, replace with softer water.

Humidity level is low. The surface of the ultrasonic disk is dirty: Clean ultrasonic disk.
The water in the unit is too cold: Replace with cool,
but not cold water.
Damage on the ultrasonic disk: Contact Customer Service.

The humidity has a bad smell. Poor maintenance or dirty water: Clean the product thoroughly, and 

White dust is forming on nearby furniture. Hard water may deposit a certain of dust. Dust in the air also settles 
because of added humidity in the room.
Use distilled water if this becomes a nuisance.

Night light is off. See Mode Chart.

Power Button is red.

Tank won’t align properly back onto base of unit.

ultrasonic disk.
See cleaning instructions.
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Entretien et maintenance 
ș ținere

AVERTISSEMENT : 
•

d’entreprendre toute opération de nettoyage ou d’entretien de l’appareil.

Avertissement ! Toujours débrancher l’alimentation électrique de l’appareil avant de procéder à son nettoyage.
Pour nettoyer le réservoir d’eau, vidanger d’abord l’eau qu’il contient, éliminer la saleté et la poussière, puis l’essuyer.
Utiliser un chiffon doux et sec pour nettoyer la surface de l’appareil. Ne jamais verser d’eau sur ou dans l’appareil.
Remplir la base avec : un mélange de 1 c. à c.de vinaigre blanc et 1 c. à c. d’eau.

Une fois le vinaigre dans la base, nettoyer toutes les surfaces intérieures avec un chiffon doux ou une brosse pour éliminer 
le calcaire.

Bien rincer la base avec de l’eau pour retirer le calcaire et la solution au vinaigre.

Stockage
Pour ranger l’appareil pendant la basse saison, il est recommandé d’utiliser la boîte d’origine (ou une boîte de taille appropriée).
Il est important de le conserver dans un endroit sec et sûr.

Recyclage

devez pas jeter ces produits avec vos déchets ménagers. Certaines substances chimiques contenues dans les produits électriques/
électroniques ou les piles peuvent nuire à la santé et à l’environnement. Déposez les articles électriques ou électroniques, ainsi que 
les piles uniquement dans des systèmes de collecte séparés, qui permettent de récupérer et de recycler les matériaux contenus à 
l’intérieur. Votre coopération est essentielle pour assurer le succès de ces programmes et pour la protection de l’environnement.

Données techniques
Modèle CF-2900

Entrée de l'adaptateur

Sortie

Puissance nominale

Capacité du réservoir d'eau 0,9 L

.
Conforme à toutes les directives européennes pertinentes.
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Guide de dépannage
Le guide de dépannage suivant aborde les problèmes les plus courants. Si le problème persiste, appeler le service client.

Problème Solution

Aucune vapeur d’eau ni humidité ne sont produites. Prise d’alimentation : débrancher puis essayer à nouveau.
Panne de courant : lorsque l’alimentation est revenue, essayer 
à nouveau.
Installation du réservoir : s’assurer que le réservoir est 

La surface du disque à ultrasons est sale : nettoyer le disque 
à ultrasons.

De l’air sort mais aucune vapeur d’eau n’est produite. Excès d’eau : retirer une certaine quantité d’eau du réservoir.
Des résidus de détergent et/ou ingrédients huileux cosmétiques, 
etc., peuvent se trouver dans le réservoir : laver le réservoir et 
essayer à nouveau.
La surface du disque à ultrasons est sale : nettoyer le disque 
à ultrasons.
Si de l’eau dure est utilisée, remplacer par de l’eau douce

Le niveau d'humidité est faible. La surface du disque à ultrasons est sale : nettoyer le disque 
à ultrasons.
L’eau dans l’unité est trop froide : remplacer par de l’eau fraîche.
Dommages sur le disque à ultrasons : contacter le service client.

L'humidité sent mauvais. Mauvais entretien ou eau sale : nettoyer soigneusement le produit 
et le remplir avec de l’eau fraîche.

De la poussière blanche se forme sur les meubles autour. De l’eau calcaire peut laisser de la poussière. La poussière dans 
l’air se dépose également en raison de l’humidité ajoutée dans la 
pièce. Utiliser de l’eau distillée si cela devient une nuisance.

La veilleuse est éteinte. Voir tableau Mode.

Le bouton d'alimentation est rouge. Le réservoir d'eau doit être rempli avec de l'eau.

Le réservoir n’est pas correctement aligné avec la base 
de l’unité.

Le réservoir s’aligne avec la base uniquement dans un sens. 
Essayer de tourner le réservoir autour de la base jusqu’à ce qu’il 
soit bien en place.

trouve sur ou autour du disque à ultrasons.
Consulter les instructions de nettoyage.
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Entretien et maintenance 
ș ținere

•

Recykling

Model CF-2900

Moc znamionowa

0,9 l

.
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Problem

Patrz instrukcja czyszczenia.
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Entretien et maintenance 
ș ținere

AVERTISMENT: 
•

Reciclare

Date tehnice
Model CF-2900

Intrare adaptor

0,9 l
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Ghid de depanare
Următorul ghid de depanare abordează problemele cel mai des întâlnite. Dacă problemele persistă, sunați la serviciul de 
asistență clienți.

Problemă Soluție

r
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Output vo t e T e sortie e e T e e e T e a T o e saí a

Output t t e sortie P y t e ire I t e a te e saí a

Output power P e e sortie Mo a Putere e re Pot a e a Pot a e saí a

A e a tive e y t moye e e a ti ia s y t
u mo a tiv a a e a tivo a a o o ativo

y at w (10 %) t à e e (10 %) y m u (10 %)
tu a (10 %) a a a a (10 %) a a a a (10%)

power ptio atio trique s e Z e i w st e a
Puterea it m o t o e va ío o ét o em io
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Manufacturer • Fabricant • Producent 
Producător:
UK Manufacturer:  

 
3 Sheldon Square, London, W2 6PX, 
United Kingdom

EU Manufacturer:  
 

Rapenburgerstraat 175E 
1011 VM Amsterdam 
The Netherlands 

www.diy.com  
 

To view instruction manuals online, 

www.castorama.fr 
www.bricodepot.fr

Pour consulter les manuels d’instructions  
en ligne, rendez-vous sur le site  

www.castorama.pl

Aby zapoznać się z instrukcją obsługi online, 

www.bricodepot.ro

Pentru a consulta manualele de instrucţiuni 


